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第１１８回経営協議会議事概要 

 

 

日 時   令和３年１２月１７日（金）１５時３０分～１６時５２分 

場 所   本部棟大会議室 

出席者 山崎光悦（議長），大竹茂樹，和田隆志，大西啓介，村井淳志，森本章治， 

中村裕之，蒲田敏文，大橋徹二，河田悌一，矢部彰 

（以下，Webによる出席者） 

有松育子，後藤ひとみ，原田明久，山内雅喜，渡辺芳人 

欠席者 中西吉明，村山卓 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  浅野哲夫，村本健一郎 

陪席者 青木健一，山岸雅子，中沢正隆，黒本和憲 

 

１ 前回議事確認 

   第１１７回経営協議会   １０月２１日（木）開催 

 

２ 協 議                                         

（１）第４期中期目標期間における中期目標・中期計画 

総務・財務・施設担当理事から，資料１に基づき，第４期中期目標期間における

中期目標・中期計画について説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（２）金沢美術工芸大学移転後の跡地取得に係る要望 

総務・財務・施設担当理事から，資料２に基づき，金沢美術工芸大学移転後の跡

地取得に係る要望について説明があり，審議の結果，本件に係る財務計画を示した

上で再度審議することとなった。 

なお，議長から，本件は，金沢市に対して同跡地取得の要望を表明することにつ

いて協議するものであり，同跡地取得については，今後鶴間地区の整備やその資金

に係る具体的な計画を示した上で，協議していきたい旨発言があった。 

 

［委員からの主な意見］ 

  ○ 本件の協議に当たっては，同跡地取得に係る財務計画等の確認が必要である。 

 

  ○ 大学の発展に資する土地が近隣にあるのであれば，積極的に取得に向けた検

討を進めるべきである。 

 

その後，令和３年１２月２０日～２２日にかけて，本件に係る現時点での財務計

画を示した資料２（修正・追記版）に基づき，再審議を行った結果，以下のとおり

承認された。 

第１１８回経営協議会出席者１６名のうち， 

回答 １５，無回答 ０ 合計 １５（議長を除く） 

       ・承認する   １５ 

       ・承認しない   ０ 
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［委員からの主な意見］ 

 ○ 跡地取得は金沢大学のキャンパス等整備計画において大変重要な案件であり，

是非実現していただきたい。 

 

 ○ 本計画を進めるに当たっては，できるだけ不動産等固定費がかからないように

外部資金を入れて整備することが必要と考える。 

 

３ 報 告 

（１）令和２年度に係る業務の実績に関する評価結果 

     総務・財務・施設担当理事から，資料3-１～3-3に基づき，令和２年度に係る業

務の実績に関する評価結果について説明があった。 

 

（２）金沢大学における令和４年度教育組織改革（審査結果及び対応） 

     総務・財務・施設担当理事から，資料４に基づき，金沢大学における令和４年度

教育組織改革（審査結果及び対応）について説明があった。 

 

（３）国立大学法人等における剰余金の翌事業年度への繰越しに係る承認 

     総務・財務・施設担当理事から，資料５に基づき，国立大学法人等における剰余

金の翌事業年度への繰越しに係る承認について説明があった。 

 

（４）「財務れぽーと(Financial Report 2021)」 

     総務・財務・施設担当理事から，資料６に基づき，財務れぽーと(Financial Report 

2021)について説明があった。 

 

［委員からの主な意見］ 

 ○ 新型コロナワクチン職域接種に係る記載など，地域貢献に関連した項目の記載

はより充実させ，発信していくことが望ましい。 

      

４ その他 

 

＜次回開催予定＞ 

    第１１８回経営協議会  日時：令和４年２月１７日（木）１３時３０分から 


